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O 
Conselho do Pro-
grama de Parce-
rias de Investi-
mentos (CPPI) 

aprovou resolução que reco-
menda a edição de um decre-
to pelo presidente Jair Bolso-
naro para permitir o início de 
estudos sobre a privatização 
da Petrobras.  

A inclusão ofi cial da Petro-
bras no PPI só pode ser feita 
depois do decreto. Um comitê 
interministerial, formado pelos 
Ministérios da Economia e de 
Minas e Energia, se encarre-
gará dos estudos, tanto sobre 
a desestatização da Petrobras 
como sobre a venda dos contra-
tos da PPSA, estatal que gere 

�	
���	��	��������	���
�
���������	��������

�����	������������������	

a comercialização do petróleo 
extraído da camada pré-sal.

Segundo o secretário espe-
cial do PPI, Bruno Westin 
Leal, a recomendação apro-
vada hoje não signifi ca a inclu-
são da Petrobras no Plano 
Nacional de Desestatização 
(PND). Isso porque a entrada 
da petroleira no PND necessita 
de aprovação de projeto de lei 
ou de medida provisória pelo 
Congresso Nacional.

“Não temos nenhum prazo 
defi nido para o envio de projeto 
[sobre a Petrobras]”, declarou 
Westin. “De forma objetiva, 
não há horizonte”, acrescen-
tou o secretário, ao ser pergun-
tado sobre prazos para a con-

clusão dos estudos e de uma 
eventual privatização.

Em relação à PPSA, o secre-
tário especial de Desestatiza-
ção do Ministério da Econo-
mia, Diogo Mac Cord, escla-
receu que o governo não pre-
tende privatizar a estatal, que, 
nas palavras dele, “não tem 
valor em si mesma. Segundo 
ele, a União quer vender os 
direitos de receber os valores 
dos contratos sob regime de 
partilha. “Como isso vai acon-
tecer, é objeto dos estudos”, 
declarou.

Apesar de o governo não 
confi rmar prazos para uma 
eventual privatização da Petro-
bras, Mac Cord disse que a 

venda da companhia para a 
iniciativa privada estimula-
ria o investimento privado, 
num momento em que o pla-
neta passa por uma transição 
energética. Ele também avaliou 
que uma possível privatização 
aumentaria a competitividade.

“Desde a década de 1940, 
quando se decidiu por um 
modelo estatal, concentrou-
-se o setor de petróleo em uma 
empresa. Ao longo dos estu-
dos, vamos verifi car como o 
aumento de competição poderá 
acontecer. O importante é, com 
70 anos de atraso, conseguir-
mos propiciar um ambiente 
competitivo”, comentou Mac 
Cord.

Andre Ribeiro/Agência Petrobras

O senador Fernando 
Bezerra (MDB-PE) 
teve mais uma 
rodada de conver-
sas com represen-
tantes dos secretá-
rios de Fazenda dos 
estados sobre a possi-
bilidade de limitar a apli-
cação de alíquota do Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS) sobre 
bens e serviços relacionados a combustíveis, gás natu-
ral, energia elétrica, comunicações e transporte coletivo.  

Bezerra é relator do Projeto de Lei Complementar 
(PLP) 18/2022, que trata desse tema e foi aprovado na 
Câmara . Um dos consensos saídos da reunião foi a pos-
sibilidade de votar o PLP 18 antes do dia 14.

“Eles [os secretários de Fazenda] preferem avançar 
no entendimento para que o relatório que a gente venha 
a produzir possa ser apreciado antes do dia 14. Para que 
esse relatório, apoiado e aprovado aqui no Senado, possa 
ser a base para um amplo entendimento que se pretende 
em uma nova reunião de conciliação no próximo dia 14”, 
disse Bezerra após o encontro.

Segundo o senador, “caso esse clima de compreensão 
e colaboração continue”, o relatório pode ser votado na 
sessão de terça-feira (7) ou na de quarta-feira (8). Após a 
reunião com Décio Padilha, presidente do Comitê Nacio-
nal dos Secretários de Fazenda dos Estados e do Dis-
trito Federal (Comsefaz), Bezerra ainda vai se encontrar 
com o ministro da Economia, Paulo Guedes. “Vou tradu-
zir quais foram as tratativas aqui realizadas”, adiantou.

Segundo a proposta, os setores de combustíveis, gás 
natural, energia elétrica, comunicações e transporte cole-
tivo seriam classifi cados como essenciais e indispensá-
veis, levando à fi xação da alíquota do ICMS em um pata-
mar máximo de 17%.

O projeto também determina uma compensação aos 
estados pela perda com a arrecadação do imposto.
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Neste sábado (04 de junho), o pet 
friendly Fashion Mall, em São Con-

rado, promove mais uma edição do “Pet 
Day” – campanha de adoção responsá-
vel de cães. A iniciativa conta com a 
parceria da organização de resgate de 
animais @segunda.chance.rj e da loja 
Pet Fun. A ação ocorrerá das 10h às 
17h, na Praça de Eventos (Piso L1). A 
entrada é gratuita.

A campanha de adoção busca fazer 
a ponte entre cães resgatados das ruas, 
que foram vítimas de abandono, com 
famílias que desejam ter um pet em suas 
vidas. No local, os clientes encontrarão 
animais vacinados e castrados, de todos 
os portes e idades, e terão a oportuni-
dade de levar um “aumigo” de quatro 
patas para a casa.

Quem não irá adotar, mas deseja con-
tribuir com a causa, poderá fazer parte 
deste ato de amor aos pets, doando no 
local rações, coleiras, potes de comida, 
entre outros materiais de uso animal.

Fashion Mall promove mais 
uma edição da campanha 

de adoção de cães

Cachorro conduz tutores até 
montanha para lhes mostrar 

caixa com gatinhos que foram 
abandonados para morrer

“Pet Day” conta com parceria de organização 
de resgate de animais e da loja Pet Fun

giselealvesimprensa@gmail.com
por��GISELE ALVESONDA ANIMAL gis @giselealvesimprensa
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�� “Pet Day” Fashion Mall
�� Data: 04 de junho de 2022 
(sábado)
�� Horário: Das 10h às 17h
��Local: Praça de Eventos (Piso L1)
�� Entrada: Gratuita
O Fashion Mall fi ca na Estrada da 
Gávea, 899, São Conrado – Rio de 
Janeiro/ RJ. Telefone: (21) 2111-4427.

Um cão caramelo chamado Aragon, salvou 
a vida de quatro gatinhos deixados sozinhos 
para morrer em uma montanha alta e deserta. 
O cão pertence a uma família de voluntários de 
uma organização em defesa dos animais cha-
mada SCARS, na Grécia.

Ele costuma acompanhar seus tutores em 
buscas a animais perdidos ou abandonados.

De acordo com o site Bored Panda, em ape-
nas um mês, a equipe resgatou mais de 25 gatos.

“Desta vez, os gatinhos tiveram sorte”, con-
tou a tutora do cão. “Estávamos caminhando 
com ele perto da montanha, quando Aragon 
começou a nos puxar e subir a montanha, e 
nos levou até uma caixa, quando chegamos 
perto, vimos os gatinhos, sozinhos e famintos”.

Mas o heroísmo de Aragon não parou por aí. 
Após a família levar os gatinhos para o abrigo, 
o cachorro se tornou o melhor pai que os filho-
tes poderiam sonhar.“Basicamente ele os sal-
vou, e tem sido um excelente pai adotivo desde 
o primeiro dia”, contou a tutora.A empatia e 
o amor dos animais é um exemplo para nós.

Fonte:ANDA
Foto: Reprodução Youtube

Ministérios da Economia e de Minas e Energia produzirão estudos
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RONDA DO POVO
OBRAS NO QUEBRA-MAR  
COMEÇAM NESTE SÁBADO
As obras de reparo do quebra-mar localizado próximo ao 
Aeroporto Santos Dumont serão iniciadas neste sábado, 
informou a Marina da Glória, órgão que detém a concessão 
sobre o local. De acordo com a instituição, o trecho do quebra-
mar desmoronou por conta da tempestade combinada com 
ressaca do último dia 16 de maio. Segundo a Marina, algumas 
pedras que compõem a base da estrutura, construída para 
proteção da região costeira, rolaram com a força das ondas e 
serão novamente empilhadas. O local, que tem vista para um dos 
cartões-postais mais bonitos da cidade, a Baía de Guanabara, é 
muito utilizado para a prática de exercícios físicos. O quebra-mar 
também faz limite com a Marina da Glória.

FIM DE SEMANA COM CARA  
DE INVERNO NO RIO
O primeiro final de semana de junho traz indícios do inverno 
carioca, perto de 18°, que chega em 18 dias.O sábado (4) 
apresenta um cenário parecido, nublado e com chuva a todo 
momento. Embora o nível de água diminua, o tempo esfria e 
pode atingir 16º no período da manhã. À tarde, a máxima da 
temperatura chega a 23ºC. Sendo assim, é importante que o 
carioca já separe uma calça e um par de meias para dormir e 
utilizar durante o dia.  Para encerrar o fim de semana com traços 
de inverno, domingo (5) amanhece com a mínima de 15ºC. Fica 
difícil até para tomar banho. De qualquer forma, quem decidir 
sair de casa não ficará molhado, porque não há previsão de 
chuva em nenhum instante do dia. Com o passar das horas, a 
quantidade de nuvens diminui e o sol volta a aparecer. Logo, a 
temperatura atinge a marca de 25ºC na parte da tarde. 

A 
Secretaria Mu-
nicipal de Saú-
de (SMS) do Rio 
anunciou, na úl-

tima sexta-feira (3), que vai 
reforçar a testagem para a co-
vid-19, a partir da próxima 
semana, em três unidades de 
saúde da cidade. Por conta do 
aumento na procura pelo exa-
me e na taxa de positividade 
da doença, serão abertos po-
los nos Centros Municipais de 
Saúde Píndaro de Carvalho 
Rodrigues e Heitor Beltrão, 
na Gávea, Zona Sul, e na Ti-
juca, Zona Norte, respectiva-
mente. Um posto também será 
montado na Clínica da Famí-
lia Zilda Arns, no Complexo 
do Alemão.

A recomendação da SMS 
é que os cariocas com sinto-
mas de síndrome gripal façam 
o teste para covid-19, que 
está disponível em todas as 
unidades de Atenção Primá-
ria. Somente nesta semana, 
foram realizados 27.140 exa-
mes, sendo 26.322 de antí-
geno, 703 RT-PCR, além de 60 
sorológicos e 55 de anticorpos. 
Diferente de abril, quando a 
taxa de positividade dos exa-
mes oscilou entre 5% e 6%, 
maio começou com 8%, pas-
sou para 10%, chegou a 13% 
e terminou a semana passada 
com 17%. Nesta semana, a 
positividade chegou a 21%.

Somente em 2022, a capi-
tal fluminense registrou mais 
casos do novo coronaví-
rus do que nos últimos dois 
anos. Desde janeiro, quando 
a variante Ômicron provo-
cou uma alta de infectados, 
já são 468.642 confirmados, 
enquanto em 2020 e 2021, 
foram, respectivamente, 
221.492 e 307.219. Entre-

tanto, o número de casos gra-
ves é menor neste ano, quando 
ocorreram 4.469. Em 2020 
foram 42.620 e, em 2021, 
43.341.

O número de óbitos tam-
bém foi maior nos últimos dois 
anos, com 18.962 em 2020, 
16.221 em 2021, enquanto em 
2022 foram 1.749. A taxa de 
letalidade deste ano é menor 
do que o dos demais, em 
0,4%, enquanto no ano pas-
sado ficou em 5,6% e o ante-
rior em 8,7%. A melhora no 
cenário de casos graves e mor-
tes pela doença é atribuída ao 
avanço da vacinação contra a 
covid-19.

De acordo com o Pai-
nel Rio COVID-19, da pre-
feitura, 87,9% da população 
total cariocas recebeu duas 
doses de imunizante, 66% dos 
maiores de 18 anos receberam 
a primeira dose de reforço e 
14% dos adolescentes também 
receberam a terceira dose. Já a 
segunda dose de reforço con-
templou 46,1% das pessoas 
com 60 anos ou mais.

Postos têm alta procura 
por vacinas e testes

As unidades de Atenção 
Primária do Rio registraram 
alta procura dos cariocas 
nesta terça-feira. Na Policlí-
nica Hélio Pellegrino, na Praça 
da Bandeira, Zona Norte, 
grandes filas se formaram na 
busca por testes e vacinas con-
tra a covid-19 e a gripe. Hoje, 
a cidade passou a aplicar a 
segunda dose de reforço em 
adultos com 50 anos ou mais. 
O grupo, que tem a maior ade-
são da terceira dose, com 76% 
contemplado, também se mos-
trou presente no início da nova 
fase da campanha.

Rio vai reforçar testagem para 
covid a partir da semana que vem

Serão abertos polos nos Centros Municipais de Saúde da Gávea, Tijuca e Alemão

Pessoas que têm 50 anos 
ou mais já podem receber uma 
segunda dose de reforço con-
tra a covid-19 para completar 
seu esquema vacinal. Segundo 
a pasta, o intervalo deve ser 
de pelo menos quatro meses 
da última dose.

Quem está com sintomas 
gripais não deve receber o 
imunizante, e sim procurar 
uma clínica da família ou cen-
tro municipal de saúde para 
realizar um teste de covid-19. 
Para ser vacinado, basta apre-
sentar documento de identi-

dade com CPF e comprovante 
de vacinação.

Uso de máscaras
O prefeito do Rio, Edu-

ardo Paes, recomendou uso 
de máscaras para pessoas ido-
sas, com comorbidades e alu-
nos da rede pública e privada 
durante uma coletiva no iní-
cio da tarde desta quinta-feira 
(2) onde apresentou o cená-
rio epidemiológico da capital.

“Temos visto em muitas 
unidades de ensino, da rede 
privada e pública, alguns sur-

tos surgindo. Recomenda-
mos aos responsáveis que, 
se possível, mandem as crian-
ças para a escola com más-
cara”, pediu.

A capital sofre uma alta 
nos casos de covid-19. O pre-
feito Eduardo Paes afirmou 
que o aumento de casos de 
sintomas respiratórios já era 

esperado neste período e que 
a situação não é grave.

“Nós não vamos impor ou 
criar nenhum tipo de medida 
restritiva no dia de hoje. A 
gente começa a perceber que 
no nosso entorno, nas últimas 
duas semanas, pessoas estão 
relatando casos de covid-19”, 
considerou.

Os moradores do Rio de Janeiro 
agora podem contar com mais um canal 
para reportar situações de emergên-
cia urbana do município. O aplicativo 
da startup Linha Direta passou a dis-
ponibilizar um espaço exclusivo para 
que os cariocas enviem ao Centro de 
Operações da prefeitura (COR) aler-
tas geolocalizados sobre acidentes de 
trânsito e impactos das chuvas, como 
bolsões d’água, quedas de árvores e 
deslizamentos.

O aplicativo também conta com 
envio de áudio e vídeo, em tempo 
real, com informações complementa-
res sobre a ocorrência, inibindo trotes 
e agilizando a resposta das equipes da 
Prefeitura do Rio. A novidade é resul-
tado da participação da startup na ter-
ceira edição do programa de inovação 
Desafio COR, que teve como tema a 
comunicação de emergência.

“Essa parceria com o COR foi muito 
significativa, porque agora temos acesso 
a algo mais concreto do que está acon-
tecendo, permitindo uma ação mais efe-
tiva. Hoje, somos um canal oficial do 
COR, e o único que pode enviar vídeos 

ao vivo, inibindo informações fakes e 
possibilitando uma pronta resposta às 
ocorrências”, afirmou o CEO do Linha 
Direta, Leonardo Gandelman.

“Iniciativas como essa fazem a 
diferença e todos ganham. 
O cidadão nos auxilia 
com informações, 
e nós consegui-
mos auxiliá-
-lo mais 
p r o n t a -
mente na 
s o l u ç ã o 
do inci-
d e n t e ” , 
c o m p l e -
tou o chefe 
executivo do 
COR, Alexan-
dre Cardeman. 
O aplicativo Linha 
Direta é gratuito e está dis-
ponível para download nas versões 
Android e iOS. Além da plataforma, 
a prefeitura também recomenda que 
a população se cadastre no serviço 
alertas da Defesa Civil, via SMS. Para 

isso, basta enviar o CEP de casa para 
o número 40199, sem custos.

O Desafio COR chega a quarta edi-
ção em 2022 e já está com as pré-ins-
crições abertas. Neste ano, o tema 

será “Como ampliar a iden-
tificação e o monito-

ramento dos ris-
cos e impac-

tos de even-
tos climáti-
cos (hidro-
meteoro-
lóg icos) 
severos na 
cidade”. O 

evento con-
tará com a 

parceria Rio-
-Nasa, da Asso-

ciação Brasileira 
de Mentores de Negó-

cios (ABMEN) e da FCJ Rio, 
a regional carioca do maior grupo glo-
bal de Venture Builders (organizações 
de fomento a startups). Outras infor-
mações sobre o programa estão dispo-
níveis em www.cor.rio.

Pessoas com 50 ou mais 
já podem tomar a segunda 

dose de reforço

Carioca pode avisar emergência 
urbana através de aplicativo

Reprodução
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Mobilização acontece do dia 5 ao dia 9 de junho no município  

Divulgação/Carina Rocha
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CRONOGRAMA COMPLETO
�����������
�� 02/06 - Cras Itapuca
�� 04/06 - Universidade Estácio de Sá
�� 05/06 - Feira Livre do Parque das Águas
�� 06/06 - Cras Lavapés
�� 09/06 - Engenheiro Passos

�� 10/06 - Terra Livre
�� 13/06 - Bulhões
�� 22/06 - Centro Pop
�� 24/06 - Cras Jardim Esperança
�� 28/06 - Cras Paraíso
�� 29/06 - Cras Toyota
�� 30/06 - Cras Parque Minas Gerais

Mesquita realizou a solenidade de lançamento do pro-
grama Aprendiz Legal nesta sexta-feira. A parceria com 
o Centro de Integração Empresa-Escola (CIEE) escolheu 
30 jovens, de 16 a 19 anos, para fazerem parte do projeto. 
O evento teve a presença do superintendente do CIEE 
do Rio de Janeiro, Paulo Pimenta

Os jovens que atenderam aos critérios estipulados 
pela parceria, como estarem matriculados em uma uni-
dade pública de ensino e referenciados em uma unidade 
de Assistência Social do município, puderam se inscre-
ver ainda em abril. Desde então, o próprio CIEE rea-
lizou o processo seletivo, entrando em contato e reali-
zando as entrevistas.

“Nós queríamos poder atender realmente os jovens 
que estavam necessitando. Por isso, os critérios eram vol-
tados para pessoas em situação de vulnerabilidade. Essa 
é uma oportunidade de essas pessoas ampliarem a sua 
experiência e conhecimento, além de melhorarem a pró-
pria qualidade de vida”, defende o secretário municipal 
de Governança, Fabio Baiense.

A partir do dia 6 de junho, os jovens selecionados no 
Aprendiz Legal da Prefeitura de Mesquita passarão por 
um treinamento no próprio CIEE, que durará 36 dias. 
Com a capacitação, então, poderão atuar na Prefeitura 
de Mesquita, em áreas administrativas. O programa de 
aprendizagem tem duração de 17 meses, com jornada de 
segunda a sexta-feira e carga semanal de 20 horas.
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A 
Prefeitura de Resende, através da Agência 
do Meio Ambiente de Resende (AMAR), 
tem uma programação especial preparada 
para celebrar a Semana do Meio Ambien-

te. A programação começa já no próximo domingo, dia 
5, aproveitando a movimentação da Feira Livre de Re-
sende, ao redor do Parque das Águas.  

A primeira atividade e abertura do evento acon-
tece às 9h de domingo, dia 5, com uma saudação ao 
Dia Mundial do Meio Ambiente e a presença de auto-
ridades municipais falando sobre a importância dessa 
mobilização. Logo em seguida, às 9h30, as atividades 
acontecem nas tendas, com informações socioambien-
tais, doação de mudas de árvores de Mata Atlântica e 
atrações culturais, em parceria com a Fundação Casa 
da Cultura Macedo Miranda.  

Na terça-feira, dia 7, as ações continuam com 
palestras no auditório da Universidade Estácio de Sá 
- Resende. A primeira, sobre “Animais Peçonhentos - 
Orientações Gerais”, das 18h às 19h. E encerrando o 
dia, das 19h às 20h, o tema é “Ecologia & Pós Moder-
nidade”. Na quarta-feira, dia 8, é dia de mesa redonda, 
das 19h às 22h, no auditório da AEDB, sobre “O Médio 
Paraíba do Sul - história, desafi os e mundos possíveis”.  

A última atividade acontece na quinta-feira, dia 9, 
das 18h às 22h, com a palestra “Educação Ambien-
tal: diálogos necessários para a construção do Pro-
grama Municipal de Educação Ambiental”, no audi-
tório da AEDB.  

“A Semana do Meio Ambiente da AMAR é uma 
mobilização já tradicional e que reforça a atenção da 
população sobre a preservação e importância do meio 
ambiente para o município. Preparamos uma sequência 
de atividades, que incluem palestras, roda de conversa 
e tendas de serviços na Feira Livre. A AMAR plane-
jou cada atividade com o objetivo de levar informação 
e chamar a atenção da população”, comentou o presi-
dente da AMAR, Wilson Moura.  

A semana do Meio Ambiente é uma das maiores datas 
internacionais para o meio ambiente. Liderado pelo 
Programa das Nações Unidas para o Meio Ambiente.

Solenidade aconteceu na sede da prefeitura e teve 
participação dos 30 jovens selecionados para a iniciativa

Primeira ação aconteceu nesta quinta-feira, no Cras Itapuca

Divulgação/Bea Silva

Divulgação/Douglas Pacheco

A Prefeitura de Resende, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Turismo, Indústria e Comércio, 
divulgou o novo calendário do 
Sine Itinerante para o mês de 
junho. Serão 12 ações em dife-
rentes pontos da cidade, sem-
pre de 9h às 12h.  

O Sine Itinerante é um pro-
jeto que promove visitas a dife-
rentes pontos da cidade para 
facilitar o acesso a alguns dos 
serviços prestados pelo setor. A 
população pode cadastrar cur-
rículo, esclarecer sobre a nova 
Carteira de Trabalho digital e 
ainda agendar o Seguro-Desem-
prego, além de tirar dúvidas em 
geral da população quanto ao 
mercado de trabalho e benefícios 
prestados pelo Governo Federal.

“Em maio, realizamos 57 
atendimentos em 11 visitas que 
fi zemos a diferentes locais. O 
Sine Itinerante nos permite ofe-
recer serviços essenciais e que, 
na maioria das vezes, muitos 
moradores não têm acesso no 
horário comercial ou porque 
fi ca longe do local de moradia. 
Para receber atendimento é pre-
ciso levar RG, CPF e compro-
vante de residência”, explicou 
o secretário de Turismo, Indús-
tria e Comércio, Tiago Diniz.

O Sine Resende funciona na 
Rua Gulhot Rodrigues, n° 275, no 
bairro Comercial. Mais informa-
ções pelo telefone: (24) 3360-6238.
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O 
júri nacional do Pro-
grama Bandeira Azul 
aprovou a candidatu-
ra da Praia do Forno, 

em Armação dos Búzios, para re-
ceber o selo ecológico do Progra-
ma Bandeira Azul, de qualidade 
ambiental e urbanística conferi-
do a praias que atendem um gru-
po total de 34 critérios, entre eles, 
qualidade físico-química e bioló-
gica da água do mar, comprovada 
em 80 análises, requisitos de aces-
sibilidade, levantamento de áreas 
sensíveis ambientalmente, análi-
se do pertencimento a Unidades 
de Conservação, planejamento de 
gestão de tráfego, código de pos-
tura na praia, plano de emergên-
cia ambiental e ações de educação 

ambiental, entre outros.
A Prefeitura de Búzios, por meio 

da Secretaria do Ambiente, Pesca 
e Urbanismo, em parceria com a 
Secretaria de Obras e Saneamento e 
Secretaria de Turismo, e com o apoio 
da Câmara de Vereadores, conse-
guiu, pela primeira vez na história 
da cidade, que uma praia do balne-
ário fosse aprovada no programa.

O secretário da Pasta, Eva-
nildo Nascimento, destacou que 
foi requerido um trabalho extenso, 
abrangente e pioneiro pela equipe 
de profissionais técnicos do muni-
cípio, já que foi necessária a ela-
boração de toda a integralidade 
da documentação pela atual ges-
tão municipal, o que elevou con-
sideravelmente o grau de dificul-

dade da candidatura, por se tratar 
de ser a primeira vez.

“Essa aprovação do selo eco-
lógico, coloca Búzios no patamar 
ambiental e turístico de primeiro 
mundo, no sentido de receber turis-
tas, principalmente advindos da 
Europa e de outros lugares que 
gostam de visitar praias com Ban-
deira Azul”, afirmou.

A Secretaria do Ambiente, Pesca 
e Urbanismo em parceria com a 
Secretaria de Obras, Saneamento 
e Drenagem, iniciou, nesta quarta, 
a execução da ação de Intervenção 
Ambiental e Urbanística da Praia 
do Forno, para contribuir qualita-
tivamente no local.

Neste ano, o júri nacional do 
Programa Bandeira Azul foi com-

posto por representantes do Minis-
tério do Turismo (MTur), do Ins-
tituto Ambientes em Rede (IAR), 
da Associação Náutica Brasileira 
(ACATMAR), da Agência Brasi-
leira de Gerenciamento Costeiro, da 
Fundação SOS Mata Atlântica, da 
Sociedade Brasileira de Salvamento 
Aquático (SOBRASA), da Associa-

ção Nacional de Órgãos Municipais 
de Meio Ambiente (ANAMMA) e 
da Associação Brasileira de Enti-
dades Estaduais de Meio Ambiente 
(ABEMA). Anualmente, as enti-
dades se reúnem para definir as 
praias, marinas e embarcações de 
turismo qualificadas ao prêmio e 
que serão submetidas ao júri inter-
nacional.

Os classificados pelo Júri Nacio-
nal terão a candidatura encami-
nhada ao júri internacional Ban-
deira Azul, que se reúne em setem-
bro para a escolha dos contempla-
dos. O resultado final será divul-
gado em outubro e a cerimônia de 
entrega das bandeiras acontece em 
novembro, no início da temporada 
de verão no hemisfério sul.

Negociações 
de dívidas 
poderão ser 
feitas aos 
domingos

Evento acontece na Praça Nossa Senhora das Graças

A candidatura será, 
agora, encaminhada 
ao júri internacional 

Bandeira Azul, que se 
reúne em setembro 
para a escolha dos 

contemplados

Divulgação

Divulgação

D
ivulgação
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Essa aprovação do selo 
ecológico, coloca Búzios no 
patamar ambiental e turístico 
de primeiro mundo, no 
sentido de receber turistas, 
principalmente advindos da 
Europa e de outros lugares 
que gostam de visitar praias 
com Bandeira Azul.”
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A Prefeitura de Maricá, por 
meio da Secretaria de Cultura, 
promove neste sábado (04/06), 
a 2ª edição do evento Som de 
Ponta, a partir das 19h, com 
shows de Vivi Serrano e Lalinha 
e apresentação do DJ Marcio 
Albuquerque, na Praça Nossa 
Senhora das Graças, em Ponta 
Negra. Entre os ritmos selecio-
nados para a noite estão o mpb, 
rock, pop e reggae.

A cantora e compositora 
Vivi Serrano tem vinte e três 
anos de carreira e sua trajetória 
na música iniciou aos 16 anos 
em festivais escolares, teatros 
e bares. Ao longo de todo este 
tempo, se apresenta em casas 
noturnas e eventos, com seu 

repertório marcante.
Já o músico, cantor, composi-

tor e violonista Lalinha tem três 
álbuns lançados e já alcançou 
mais de 80 mil visualizações em 
seus vídeos no YouTube.  Hoje, 
apresenta seu show “Liquidifi ca-
doido”, que estará disponível dia 
7 de julho em todas as platafor-
mas digitais. Em seus shows, os 
músicos garantem muita ener-
gia e originalidade.

O DJ carioca Márcio Albu-
querque atua desde 1990 e já 
foi residente em boates do Rio 
de Janeiro e de Maricá. Már-
cio passeia por todos os estilos, 
com músicas remixadas brasilei-
ras e também dos rappers inter-
nacionais.

O programa Concilia São 
Gonçalo 2022 vai começar a 
atender também aos domin-
gos. De 11h às 18h, os con-
tribuintes vão poder renego-
ciar suas dívidas com anistia 
de multas e juros e desconto 
real inédito de 10% para paga-
mentos à vista. As negocia-
ções também podem ser rea-
lizadas no horário de 9h às 
22h, de segunda a sexta-feira, 

e de 9h às 18h, aos sábados. 
Os atendimentos são realiza-
dos no segundo piso do Par-
tage Shopping.

O Concilia, que foi iniciado 
na última segunda-feira (30) e 
segue até o dia 30 de junho, já 
realizou mais de 3.800 aten-
dimentos nos dois primeiros 
dias de renegociações.

O programa é válido para 
o Imposto sobre Serviços de 

Qualquer Natureza (ISS), 
Imposto Predial e Territo-
rial Urbano (IPTU), Taxa de 
Coleta de Lixo (TCL), mul-
tas aplicadas pelo Departa-
mento de Posturas, Secreta-
ria de Transportes e Secreta-
ria de Meio Ambiente e taxas 
de fi scalização e controle, até 
dezembro de 2021, incluídos 
ou não na Dívida Ativa. Os 
impostos sobre fatos gerados 

neste ano de 2022 estão exclu-
ídos do programa.

As pessoas e/ou empresas 
que estiverem em débito com 
o município e optarem pelo 
pagamento à vista terão 10% 
de desconto na dívida princi-
pal e 100% de abatimento nos 
encargos moratórios. A quita-
ção da dívida em até três par-
celas garantirá a redução de 
100% dos encargos.
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BEBÊ CHEGA MORTO 
EM HOSPITAL COM 
SINAIS DE ESTUPRO
Um bebê de oito meses morreu 
após dar entrada no Hospital 
Infantil Darcy Sarmanho Vargas, 
no Zé Garoto, em São Gonçalo, 
na última quinta-feira (2). Após 
notar que o corpo da criança 
apresentava sinais de estupro, 
a equipe da unidade de saúde 
acionou a Polícia Militar. Segundo 
policiais, a mãe e o padrasto 
da criança foram conduzidos 
à 72ªDP (Mutuá) para prestar 
esclarecimentos. Os médicos 
suspeitaram do crime após 
notarem lesões nas partes 
íntimas do bebê. Eles também 
prestaram depoimento na 
delegacia. A Secretaria Municipal 
de Saúde e Defesa Civil de São 
Gonçalo informou que o bebê 
chegou à unidade de saúde 
levada pelos pais na manhã desta 
quinta-feira já em óbito.

RONDA 
DO POVO

Carro alegórico que 
imprensou e matou menina 
foi rebocado errado e sem 
visão para o motorista, diz 
laudo da reconstituição

x
x

A
gentes da Dele-
gacia de Homi-
cídios da Capital 
(DHC) traba-

lham para identificar os crimi-
nosos que mataram o policial 
civil Jorge Luiz do Nascimen-
to, de 65 anos, na manhã des-
ta quarta-feira, dia 1º, duran-
te uma tentativa de roubo na 
Avenida Pastor Martin Lu-
ther King Júnior, em Inhaú-
ma, na Zona Norte do Rio. 
Imagens da câmeras de se-
gurança da região flagraram 
os bandidos em fuga, após o 
inspetor, que era lotado na 
Delegacia de Atendimento à 
Mulher (Deam) do Centro, 
ser baleado em seu carro, um 
Fiat Strada.

De acordo com as investi-
gações, a vítima foi abordada 
por quatro bandidos armados. 
O grupo foge para uma rua 
que dá acesso à comunidade 
da Galinha, em Inhaúma.

O policial chegou a ser 
levado para o Hospital muni-
cipal Salgado Filho, no Méier, 
mas não resistiu aos ferimen-
tos. O carro do inspetor tem 
ao menos três marcas de tiros 
em seu lado esquerdo.

A assessoria da Secre-
taria de Estado de Polícia 
Militar informou que, uma 
equipe do 3º BPM foi cha-
mada devido a uma tentativa 
de roubo na Avenida Pastor 
Martin Luther King (antiga 
Avenida Automóvel Clube), 
em Inhaúma, nas imediações 
da 44ª DP, sentido Vicente 
de Carvalho. Um policial 
civil foi abordado por qua-
tro homens armados e bale-
ado. Os criminosos fugiram, 
deixando o carro da vítima no 
local. A vítima foi levada para 
o Hospital Municipal Sal-
gado Filho por uma equipe da 
UPP Alemão, mas não resis-
tiu aos ferimentos.

Polícia tenta capturar bandidos que 
mataram policial em tentativa de assalto

Policiais Penais em ação 
coordenada pelo Diretor da 
Divisão da RECAP/SEAP – 
Divisão de Busca e Recaptura 
- da Secretária de Estado de 
Administração Penitenciária, 
a partir de informações pas-
sadas pelo Disque Denúncia 
(2253-1177), prenderam na 
manhã desta quinta-feira (02), 
o criminoso e foragido da Jus-
tiça, Rafael Ferreira Dias, de 
33 anos.

Após informações citando 
que Rafael encontrava-se 
escondido num dos acessos à 
uma localidade dominada pelo 
tráfico, no bairro de Ambaí 
- Nova Iguaçu, os policiais 

incursionaram nas primeiras 
horas de hoje à comunidade 
Buraco do Boi, onde consegui-
ram localizar e prender Rafael, 
em uma residência localizada 
na Estrada Santa Rita. Não 
houve resistência no ato da 
prisão.

Evadido do Sistema Peni-
tenciário, desde dezembro de 
2021, após receber o Indulto 
de Natal no final de 2021, e 
não retornar mais a sua uni-
dade prisional, e contra ele 
constava o mandado de prisão, 
pendente de cumprimento, 
expedido pelo Juízo Vara de 
Execuções Penais do Estado 
do Rio de Janeiro – VEP/RJ.

A defesa de Flordelis dos 
Santos de Souza entrou com 
um pedido solicitando nova-
mente o adiamento do júri da 
ex-deputada federal, marcado 
para o dia 6 de junho. Os advo-
gados fizeram o requerimento 
à juíza Nearis dos Santos Car-
valho Arce, da 3ª Vara Crimi-
nal, responsável pelo processo 
no qual a pastora é acusada 
de ser mandante da morte do 
marido, o pastor Anderson 
do Carmo.

Os advogados pediram 
o adiamento do julgamento 
de Flordelis, de sua filha afe-
tiva Marzy Teixeira e da neta 
Rayane dos Santos Oliveira. 
As três são defendidas pela 
mesma banca de advogados.

Na sessão do próximo 
dia 6, serão julgados ainda 
Simone dos Santos Rodrigues, 
filha biológica de Flordelis, e 
André Luiz Oliveira, seu ex-

-marido e também filho afe-
tivo de Flordelis. Em relação 
aos dois, não houve o pedido. 
André é defendido pelos mes-
mos advogados de Flordelis. 
Já Simone, não.

Marcado inicialmente para 
9 de maio deste ano, o jul-
gamento de Flordelis já foi 
adiado uma vez por Nearis, 
justamente por ainda esta-
rem pendentes laudos no pro-
cesso. A defesa da ex-depu-

tada alega que alguns laudos 
pedidos ainda não foram ane-
xados e outros que já foram, 
não houve tempo para que 
possa analisá-los.

Flordelis é acusada de ser 
mandante da morte do marido, 
o pastor Anderson do Carmo, 
em 16 de junho de 2019. Dois 
filhos da ex-deputada já foram 
condenados pelo crime. Junto 
com Flordelis, serão julgados 
outros três filhos e uma neta.

De acordo com as investigações, 
a vítima foi abordada por quatro 
bandidos armados. O grupo foge 
para uma rua que dá acesso à 
comunidade da Galinha, em Inhaúma.

A Polícia Civil concluiu o laudo da reprodu-
ção simulada do acidente que matou a menina 
Raquel Antunes da Silva, imprensada por um 
carro alegórico da Em Cima da Hora no des-
file da Série Ouro deste ano.

Com a reconstituição, peritos apontaram 
as seguintes falhas:

• A alegoria teve problemas no motor e 
precisou ser rebocada, mas o acoplamento foi 
feito de forma irregular, com correntes e para-
fusos. Isso impediu que o veículo balançasse para a direita 
e para a esquerda.

• No momento em que o reboque guinchava o carro 
alegórico para fora da Apoteose, havia apenas dois guias 
para a saída: um à frente e outro à esquerda do caminhão. 
Não tinha ninguém à direita — justamente onde Raquel 
estava —, para avisar, por exemplo, que um poste estava 
no caminho.

• No lado direito do caminhão, a luminosidade tam-
bém era muito baixa.

• O poste onde a alegoria resvalou foi erguido em desa-
cordo com as normas da ABNT e não devia estar lá. Além 
disso, não estava iluminado.

• Não houve isolamento adequado da Rua Frei Caneca, 
via de escoamento das alegorias, permitindo a circulação 
desordenada de transeuntes.

A tragédia foi na noite de 22 de abril de 2022, durante o 
desfile da Série Ouro, a divisão de acesso ao Grupo Especial.

Algumas testemunhas contaram que Raquel subiu no 
carro alegórico da Em cima da Hora, que estava parado 
na rua. Já uma amiga da família disse que a menina estava 
apenas perto do conjunto.

Quando o veículo começou a ser empurrado, a 200 metros 
do portão de saída da Apoteose, já na Rua Frei Caneca, 
Raquel acabou imprensada contra um poste.

Foragido de Natal é encontrado  
em comunidade de Nova Iguaçu

Rafael foi 
flagrado 
no Buraco 
do Boi

Defesa de Flordelis pede  
novamente adiamento do júri

Marcado 
inicialmente 
para 9 de 
maio deste 
ano, o 
julgamento 
de Flordelis 
já foi adiado 
uma vez

Perícia também apontou falhas no escoamento, 
com ‘circulação desordenada de transeuntes
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Preso acusado de  
provocar incêndio que 

matou cadeirante
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POLÍCIA CAÇA 
ASSASSINO DE 
SARGENTO DA 
MARINHA
 A Delegacia de Homicídios 
da Capital segue à procura 
dos envolvidos no assassinato 
do sargento da Marinha, 
Bruno César Gomes Pina, de 
40 anos, morto em Maria da 
Graça, na noite de quarta-
feira (1º). Segundo a Polícia 
Civil, no apartamento onde o 
corpo foi encontrado, além 
de uma faca ensanguentada 
no chão, eles encontraram 
também a mochila de um 
dos criminosos deixou para 
trás durante a fuga. 
Dentro, havia um celular. 
É uma pista que agora está 
sendo investigada para 
chegar aos bandidos que 
cometeram o crime.

P
oliciais da 16ª DP (Bar-
ra da Tijuca) prenderam 
três homens que teriam 
praticado pelo menos 12 

roubos em série, nas últimas duas 
semanas, no bairro da Zona Oes-
te do Rio, na madrugada da últi-
ma sexta-feira, 3. De acordo com 
as investigações, a quadrilha saía, 
em um Nissan Kicks, do Morar Ca-
rioca, em Triagem, na Zona Nor-
te, e, pela Zona Sul, chegava à re-

gião para escolher as vítimas, que 
eram abordadas, rendidas com ar-
mas de fogo e tinham carros e ou-
tros pertences levados.

Segundo o delegado Leandro 
Gontijo, titular da 16ª DP, foram 
realizadas diligências como análise 
de câmeras de segurança e moni-
toramento dos bandidos. Nas ima-
gens, os criminosos fogem após 
tentarem roubar uma BMW no 
Jardim Oceânico, na noite desta 

quinta-feira. Como não souberam 
ligar o veículo, eles levaram ape-
nas pertences das vítimas, como 
documentos e celulares.

 Em vídeos de alguns esta-
belecimentos comerciais, como 
um quiosque na Praia da Barra 
da Tijuca, eles aparecem son-
dando os alvos antes dos rou-
bos. Nessa ocasião, eles tentaram 
abordar um delegado de polícia 
com filhos pequenos. Ele reagiu 

e houve troca de tiros.
— A quadrilha atuava, sobre-

tudo, na saída de casas noturnas e 
de restaurantes, justamente apro-
veitando um momento de dis-
tração, seja no embarque ou no 
desembarque dos veículos. Temos 
conhecimento de que outros cri-
mes foram praticados, nesse perí-
odo, por eles, então orientamos 
que todas as vítimas procurem a 
delegacia para que esses margi-

nais sejam responsabilizados cri-
minalmente por todos os crimes 
que cometeram — explicou o dele-
gado Leandro Gontijo.

Jonathan Gilberto Severino, 
João Matheus Barbosa Garcia e 
Wesley da Paz Conceição foram 
autuados por roubo, porte ilegal de 
arma de fogo, adulteração de sinal 
de veículo automotor e associação 
criminosa. Os três foram encami-
nhados ao sistema prisional.

Ladrões que 
praticavam 
roubos na  
Zona Oeste 
acabam  
presos Jonathan Gilberto Severino, João Matheus Barbosa Garcia e Wesley da 

Paz Conceição foram autuados por roubo, porte ilegal de arma de fogo, 
adulteração de sinal de veículo automotor e associação criminosa

A Justiça Federal no Rio 
condenou, no último dia 5 
de maio, José Carlos Lavou-
ras a a 9 anos e 8 meses 
de prisão por corrupção 
ativa. Mas, por conta de 
um acordo de delação 
premiada, o executivo 
inicia o cumprimento da 
pena em regime domiciliar. 
Lavouras foi presidente por 
quase 30 anos do Conselho 
de Administração da Federa-
ção das Empresas de Ônibus 
do Estado do Rio (Fetrans-
por). O processo é um des-
dobramento da Operação 
Armadeira da Lava Jato no 
Rio que mirou esquema de 

extorsão na Receita Federal. 
A condenação foi revelada 
pelo canal de TV por assi-
natura GloboNews.

O advogado de José Car-
los, Alexandre Lopes, afir-

mou ao Dia que o execu-
tivo já cumpre a prisão 
domiciliar no Brasil. 
“José Carlos Lavouras já 
se encontra cumprindo 
pena em prisão domici-

liar no Brasil. A defesa 
sempre lutará pela correta 

aplicação da lei”, afirmou a 
defesa. O ex-presidente do 
conselho administrativo da 
Fetranspor tem dupla cida-
dania e morava em Portugal 
desde julho de 2017, quando 
o juiz federal Marcelo Bretas 
decretou a sua prisão pre-
ventiva na Operação Ponto 

Final, que também mirava 
a federação de empresas 
de ônibus. Segundo Lopes, 
Lavoura retornou ao Brasil 
em dezembro do ano pas-
sado.

Nesta última condenação, 
o executivo foi acusado pelo 
Ministério Público Federal de 
pagar R$ 4 milhões em pro-
pina ao auditor da Receita 
Federal Marco Aurélio Canal 
em troca do encerramento de 
um procedimento fiscal con-
tra a Fetranspor. A fiscaliza-
ção da Receita questionava 
a isenção fiscal da federação 
que reúne empresas de ôni-
bus com fins lucrativos.

Advogados de Cíntia 
Mariano, madrasta acu-
sada de envenenar entea-
dos, Fernanda e Bruno num 
intervalo de dois meses, ale-
gam que a acusação contra a 
cliente “é o maior erro Judi-
ciário do Rio de Janeiro”. 
Carlos Augusto Santos e 
Raphael Souza contestam 
o resultado do laudo pericial 
do suco gástrico de Bruno, 
que analisou “pedrinhas 
azuis” da suposta tentativa 
de homicídio por envenena-
mento por chumbinho.

— A perita analisou o 
material e deu uma suges-
tão, só que o perito não pode 
dar sugestão. Ela tinha que 
trazer de forma técnica, mas 
disse que entendeu que os 
grânulos seriam chumbinho 
— disse Carlos Augusto San-
tos — Qual foi o método uti-
lizado para ela trazer essa 
informação na perícia?  

O estudante relatou que 
passou mal logo após inge-
rir “umas pedrinhas azuis 
que estavam no feijão” e 
que a madrasta apagou a 
luz quando serviu o prato. 
Cíntia, em depoimento, falou 
aos policias que as “pedri-
nhas” eram apenas tempero 
do bacon que não tinha dis-
solvido na comida. 

 O exame do IML detec-
tou os materiais em exame 
feito com o suco gástrico do 
estômago do enteado, mas 
não atestou pelos grânulos 
a presença de inseticidas ou 

outras substâncias tóxicas.
Carlos Augusto Santos 

afirmou que a prisão da Cín-
tia Mariano é precipitada e 
que eles vão utilizar todos 
os meios legais cabíveis para 
reverter a situação proces-
sual da acusada:

— O que nós temos no 
caso Cíntia Mariano é uma 
espetacularização por parte 
da autoridade policial. Em 
momento algum chegou ao 
nosso conhecimento que 
Cíntia falou estava acusando 
o seu filho. Ela reservou ao 
direito dela de ficar em silên-
cio — disse o advogado. — O 
delegado afirmou na grande 
mídia que ela acusou o filho, 
ela rompeu o direito dela de 
silêncio. Em momento algum 
ela acusou o filho dela Lucas, 
o que ela falou é que não con-
fessou a prática de nenhum 
crime delituoso para o filho 
e não o acusou diretamente.

Um homem suspeito de provocar o incêndio que cau-
sou a morte de um cadeirante no Estácio, Região Central 
do Rio, foi preso por policiais militares. A captura acon-
teceu na madrugada da última quinta-feira (2). O marido 
da vítima reconheceu o autor do crime ainda no local.

De acordo com a PM, agentes do 4º BPM (São Cris-
tóvão) realizavam patrulhamento pela Rua Professor 
Quintino do Vale, quando avistaram a residência em 
chamas na noite última quarta-feira. Imediatamente, a 
equipe acionou o Corpo de Bombeiros, que controlou o 
fogo. No local, Fábio Arantes, marido da vítima, iden-
tificada como Marcos Jesuíno, de 54 anos, reconheceu 
um suspeito como autor do crime. O homem foi preso 
e levado para a 19ª DP (Tijuca).

Marcos não conseguiu deixar o local a tempo e mor-
reu no incêndio. O Corpo de Bombeiros foi acionado por 
volta das 23h para a ocorrência e conseguiu controlar as 
chamas ainda no início da madrugada de quinta-feira.

Agentes da Delegacia de Homicídio da Capital (DHC) 
estiveram no local e ouviram testemunhas. Segundo 
elas, um vizinho teria ateado fogo em um colchão perto 
de uma porta e, com isso, as chamas se alastraram. De 
acordo com a Polícia Civil, após a prisão, o caso foi enca-
minhado para a 6ª DP (Cidade Nova), que dará conti-
nuidade às investigações no lugar da distrital da Tijuca.

Os quartos da residência, que era bastante antiga, 
eram alugados para várias famílias. Um vídeo divulgado 
pelo portal ‘Grande Tijuca’ mostra a dimensão do incên-
dio, que consumiu toda a casa, e o desespero dos mora-
dores que estavam na região.

Ex-presidente do conselho da Fetranspor 
é condenado a 9 anos por corrupção

José Carlos Lavouras irá 
cumprir prisão domiciliar

Defesa de madrasta contesta laudo sobre “chumbinho”

Cíntia Mariano está presa

Marcos Jesuíno não resisitiu

Reprodução/TV Globo
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8 CULTURA

Dia em que você estará com muita energia. Dia de renovar a vida, pois você 
está se sentindo restabelecido e potencializado por uma energia criativa e de 
ação. Os afetos e as associações estão potencializados. Existe um avanço e 
você está corajoso para dar um passo a mais, e isso é importante para sair da 
zona de conforto e de situações limitantes. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Você poderá iniciar algo de forma desinteressada, e isso pode trazer um 
crescimento aos olhos dos outros. Além disso, você também poderá oferecer 
ajuda e se colocar à disposição, o que te levará a ter um crescimento no futuro 
ou te colocar em uma situação positiva. Avance, faça coisas novas, mas tome 
cuidado com a dispersão. Faça as coisas com tranquilidade e amor.

TOURO
21 abr a 20 mai

Dia em que você faz muitas trocas positivas e as relações ficam bem potencializadas. 
Hoje é um dia em que você se torna um tanto popular ou influente, e as suas 
ideias ganham mais adeptos e audiência. Você também pode fazer uso das 
suas palavras e dar bons conselhos para as pessoas, estabelecendo essa 
troca de aprendizado. Ótimo dia para estudos e para fazer planejamentos.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Dia de celebrar e avançar. A Lua está no seu signo e você está seguindo em 
frente, podendo receber proposta de trabalho, de viagem e de passeios. O dia 
pode te levar a ter um certo descompromisso e mais tranquilidade nas suas 
experiências, aventurando-se a fazer coisas novas sem preocupações ou 
qualquer tipo de pressão. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Tome cuidado com situações caóticas, começando a fazer um monte de coisa 
e não sabendo como começa e como termina. Vale a pena fazer as coisas com 
calma e uma de cada vez. É um dia em que é preciso tomar cuidado com gastos 
inesperados. Tome algumas precauções para que as pessoas não abusem da sua 
boa vontade. Resguarde-se, cuide da sua saúde e dos excessos.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Muita energia, mas também muito caos. É importante tentar ser moderado e manter 
o equilíbrio. As relações estão potencializadas e você pode receber muitos convites 
para eventos, festas e compromissos. Saiba escolher, pois não conseguirá atender 
todos. Não procrastine as decisões e mantenha uma postura mais generosa em 
relação às pessoas com quem você se relaciona.

LIBRA
23 set a 22 out

Tome cuidado com o tédio. O dia transcorre bem e você tem muita sorte. Você está 
com boa saúde ou ela está em plena recuperação, mas hoje é um dia que você 
precisa tomar cuidado com os vazios emocionais. Não reflita demais. O positivo 
deste dia é se reinventar, fazer coisas novas e sair de situações que possam estar te 
deixando estagnado.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Dia em que você tem oportunidades novas para viver. Existe uma energia muito 
grande para você se empoderar, se cuidar e se amar. O que está faltando para 
essa popularidade chegar é você se observar. É importante ter responsabilidade, 
senão o dia pode ficar complicado.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Dia em que você precisa ter concentração, mas é importante ficar vigilante 
em relação às suas emoções, pois elas podem te trair ou você se autossabota, 
preferindo permanecer na sua zona de conforto, não saindo por nada, então acaba 
perdendo novas oportunidades. Tome cuidado com medos e situações nas quais 
você acaba se isolando. Tenha concentração.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia traz estabilidade para você, podendo te deixar mais concentrado 
com o seu núcleo familiar ou com pessoas do seu convívio mais íntimo. Podem 
acontecer passeios e viagens estão sendo planejadas ou realizadas, mas ao 
lado dessas pessoas. O dia transcorre com segurança e você consegue ter 
mais organização e uma consciência muito clara.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Tome cuidado com brigas e competição, além de raiva, rigidez e querer tudo do 
seu jeito. Hoje pode ser um dia em que você precisa brigar para ter razão ou 
briga para mostrar que está certo, e tudo isso é extremamente cansativo. Use 
a sua energia para algo mais construtivo. Busque se reinventar, estudar e fazer 
coisas mais criativas..

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Dia de muita diplomacia. Vale a pena descansar um pouco, cuidar da sua 
aparência, da sua vaidade, mudar ou sustentar o visual. Este dia também 
favorece os diálogos, para quem tem relacionamentos amorosos. Conversas 
sérias acontecem no dia de hoje.

PEIXES
19 fev a 20 mar

SERVIÇO
           
Arraiá do Tijolinho
Datas e horários: 
Sexta, 03, de 18h 
até 00h; sábado, 
04, de 16h até 00h 
e domingo, 05, de 
16h às 22h
Local: Rua Vega 
16 ou Barão de 
Mesquita 850, 
Grajaú.
GRÁTIS
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

FERNANDA MONTENEGRO QUEBRA TRÊS 
COSTELAS APÓS ACIDENTE DOMÉSTICO
Fernanda Montenegro, de 92 anos, sofreu 
um acidente doméstico no começo de maio 
e precisou ser afastada com urgência das 
gravações do filme “Dona Vitória”, do Globoplay.
“Quebrei três costelas neste tombo terrível. 
Está doendo muito, quando eu respiro os 
ossos não ficam quietos”, disse a atriz.

LUDMILLA REAGE À INDICAÇÃO AO 
BET AWARDS 2022 COMO MELHOR 
ARTISTA INTERNACIONAL
Ludmilla completou 10 anos de carreira em 
2022 e tem um motivo extra para celebrar: 
a cantora foi indicada como Melhor Artista 
Internacional ao prêmio BET Awards 2022.
Após vibrar com o show de Anitta no Coachella, 
Lud ganha destaque internacional ao se tornar 
a única artista representante brasileira da 
premiação anual criada pela Black Entertainment 
Television que celebra a cultura preta.

MUNDO
DOS FAMOSOS

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 4, 5 E 6 DE JUNHO DE 2022

GRÁTIS

TIJOLINHO NO GRAJAÚ
RECEBE FINAL DE SEMANA 
INTEIRO DE FESTAS JUNINAS

RICO ALBUQUERQUE 
RICODOPOVO@GMAIL.COM

V ai ter forró? Claro! Vai ter cocada, quentão, sopinhas e milho? Claro! Vão ter brincadeiras, shows ao vivo e até DJ´s. Ou seja, o arraiá do Condomínio Tijolinho, no Grajaú sexta, dia 03, sábado, 04 e domingo, 05, terá atrações para a criançada como pula-pula, bola na lata e para quem curte  a noite, numa super festa, “E o me-lhor entrada 0800! Esta é uma das festas mais espe-radas do Rio. Terá barracas com comidas típicas, brinquedos para a criançada, DJ´s e música ao vivo”, explica o produtor Luiz Petete.Com a animação de Trio de Forró, artistas de MPB e mais no enorme espaço do condomínio Tijolinho, no Grajaú, de acordo com Petete, a festa vai oferecer e ampla possibilidade de lazer para toda família e com segurança.

Arraiá acontece de 
sexta a domingo

Fo
to
s: 
Re
pr
od
uç
ão



�

Beck´s, cerveja do portfólio da Ambev, 
acaba de anunciar o lançamento do festival 
Urbeck´s ao redor do Brasil, convidando as 
cidades a reocuparem locais pouco explora-
dos culturalmente com música, arte, perfor-
mances e experiências imersivas. E, neste fi m 
de semana (3, 4 e 5) e no próximo (10, 11 e 
12 de junho), a marca realiza a primeira edi-
ção do evento no Rio de Janeiro, no Plane-
tário da Gávea, com artistas da vanguarda e 
da nova geração, que vêm se destacando na 
cena carioca.

No line-up do Urbeck´s Rio, atrações como 
a cantora Fernanda Abreu e Millos Kaiser, Leo 
Janeiro, Gustavo Keno, Malka, Carlos do Com-
plexo e Manie Dansante e toda a vibe da Sel-
vagem, com os DJ´s Larissa Jennings e Pino; 
Só Track Boa, com Barja, Volkoder, Meca e 
Carola; Festa até às 4h, com Glau, Alucas 
Trópico do Sul, Bea Ferretti b2b Schettini e 
Escola de Mistérios e Rara.

Dando ainda mais luz aos artistas contem-
porâneos do Rio, o festival conta com expo-
sições fi xas de Elian Almeida, Jota Explícito, 
Raphael Cruz, Rafa Moreira e Marcela Cantu-
ário. E, para completar a troca cultural, per-
formances corporais e a própria cenografi a 
que possibilitam diversas experiências imersi-
vas para o público. O evento conta ainda com 
bares da marca com open Beck´s, portfólio 
Beats e água Ama, além dos food trucks dos 
restaurantes Quartinho e Chanchada, que irão 
realizar a venda de comidinhas, drinks e bebi-
das não alcoólicas. Os ingressos são gratui-
tos e limitados e estão disponíveis para reti-
rada pelo Sympla (https://www.sympla.com.
br/produtor/urbecks).

O fi m de semana do Dia dos Namorados 
será com pagode no Rio. Isto porque, no dia 
10 de junho, a banda Sorriso Maroto sobe 
no palco do Espaço Hall, na Barra da Tijuca, 
e no dia 11 de junho, o show é em São João 
de Meriti, no Via Music Hall.

Quase dois anos depois da gravação do 
projeto “A.M.A – Antes que o Mundo Acabe”, 
na Praia do Francês, em Alagoas, o grupo está 
na estrada com a turnê do DVD. Segundo o 

vocalista Bruno Cardoso, o musical vem ainda 
mais carregado de energia boa por conta de 
estar de volta aos palcos.

“Gravamos esse projeto em fevereiro de 
2020, antes de tudo acontecer e só agora esta-
mos falando sobre a retomada. Estamos muito 
felizes com a volta e não vemos a hora de via-
jar o Brasil todo de novo, levando música e 
alegria para um recomeço geral”, disse.

O repertório do show é formado por músi-

cas como “Nosso Flow”, que mistura o pagode 
com o trap, “100 Likes”, que já alcançou o 
single de Ouro, e “Reprise”, que fez parte do 
DVD anterior do grupo. O público poderá 
ouvir também as faixas “50 Vezes”, música 
que marcou uma virada do Sorriso Maroto 
após 20 anos de carreira, e “Primeiros Erros”, 
sucesso conhecido pelo grupo Capital Inicial 
e “Eu Topo”, escolhida como música de tra-
balho por seu clima romântico.

�m comemoração ao aniversário de 204 anos 
do Museu Nacional, será realizada, na Quin-
ta da Boa Vista, neste domingo, entre 10h30 
e 17h, uma série de atividades e ofi cinas rela-
cionadas à exposição “O que você sonha para 
o Museu Nacional?”. O evento faz parte da 
programação da Semana do Meio Ambiente 

da UFRJ, que vai até o dia 14 de junho.
As atividades vão abordar três eixos temáticos que 

compõem a exposição: A importância da ciência em nos-

sas vidas; O papel do Museu Nacional na construção 
de um mundo plural (diversidade cultural); e Como as 
futuras exposições do Museu Nacional podem nos aju-
dar a conhecer a vida na Terra?

Haverá ofi cinas de arte e pintura; mostra científi ca 
baseada nos livros Viagem ao Centro da Terra e Vinte 
Mil Léguas Submarinas, de Júlio Verne, e O Mundo 
Perdido, de Arthur Conan Doyle. A programação inclui 
contação de histórias e ofi cinas brincantes, além de 
uma feira literária de troca de livros.
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O livro Vidas 
Alheias é uma obra 
que aborda temas 
sociais do cotidiano 
empresarial, de 
forma crítica e cria-
tiva, construindo 
uma identidade forte 
e com autonomia e 
singularidade para 
não se tornarem 
escravos de outros seres iguais.

Através da leitura deste livro você terá a 
arma capaz de desfazer as algemas da escra-
vidão e despertar a tríade da inteligência 
humana, que é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente 
quem tem acesso a uma boa leitura poderá 
construir uma boa comunicação.

Disse Bill Gates: “Meus fi lhos terão com-
putadores, sim, mas antes terão livros, sem 
livros, sem leitura, os nossos fi lhos serão 
incapazes de escrever - inclusive sua pró-
pria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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SERVIÇO
�����������
�� Local: Quinta 
da Boa Vista
�� Data: 5 de 
junho (domingo)
�� Horário:
10h30 às 17h
�� Entrada 
gratuita

Primeira edição do Urbeck´s acontece 
neste e no próximo fi m de semana

O grupo se apresenta em dois lugares diferentes no Rio de Janeiro no fi m de semana do dia dos namorados

Divulgação/Washington Possato
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PROJETO VAI OFERECER 150 
VAGAS PARA CAPACITAÇÃO 
DE PESSOAS LGBTQIA+

No mês que celebra o Orgulho LGB-
TQIA+, o Senac RJ e a Secretaria 
Municipal de Governo e Integri-
dade Pública lançam o programa 

Diversidade Qualificada. A iniciativa vai 
oferecer cursos de capacitação profissio-
nal gratuitos para pessoas LGBTQIA+ e 
será lançado na próxima terça-feira, 7, às 
14h, com palestra do coordenador execu-
tivo de Diversidade Sexual do Rio, Carlos 
Tufvesson, na sede do Sistema Fecomércio 
RJ, no bairro do Flamengo.

O objetivo do Programa, que será coor-
denado pela Coordenação Executiva de 
Diversidade Sexual (CEDS) da Prefeitura 
do Rio de Janeiro, é contribuir para a for-
mação profissional e para a inclusão pro-
dutiva desse público, fortalecendo a cul-
tura do respeito e minimizando as vulne-
rabilidades sociais.

Ao longo deste ano, o projeto quer ofe-
recer 150 vagas de cursos de formação pro-
fissional a pessoas LGBTQIA+ de baixa 
renda, em especial pessoas trans e traves-

tis que se encontram 
em situação de vul-
nerabilidade social. 
A seleção dos par-
ticipantes será rea-
lizada pela Coorde-
nação Executiva de 

Diversidade Sexual (CEDS) da Prefeitura. 
As primeiras turmas, com início previsto 
ainda no mês de junho, no Centro Poli-
técnico do Senac RJ serão nos cursos de 
Marketing Digital e Serviços de Garçom. 
Além da capacitação profissional, com cer-
tificado ao fim do curso, os alunos recebe-

rão 100h de Formação Cidadã.
O programa também contempla uma 

campanha de encaminhamento de pes-
soas LGBTQIA+ para oportunidades de 
trabalho, emprego e renda por meio do 
Banco de Oportunidades do Senac RJ. 
Também serão promovidos eventos de 
sensibilização para inclusão qualificada 
desse público, como Feiras Criativas de 
Empreendedores LGBTQIA+. Os encon-
tros acontecerão na sede e em unidades 
do Senac RJ e são direcionados aos fun-
cionários, alunos e parceiros do Projeto 
Senac na Comunidade.

Discriminação
O projeto está alinhado aos Objetivos 

de Desenvolvimento Sustentável (ODS) 
das Organizações das Nações Unidades que 
visam promover Educação de qualidade, 
Igualdade de gênero, trabalho decente e 
crescimento econômico e redução das desi-
gualdades. O público LGBTQIA+ ainda 
sofre com a discriminação por orientação 

sexual e identidade de gênero no mercado 
de trabalho. Pesquisa realizada pela con-
sultoria Santo Caos aponta que 61% dos 
funcionários LGBTQIA+ no Brasil esco-
lhem esconder de colegas e gestores a sua 
orientação sexual por receio de represálias 
e possíveis demissões. Já segundo levan-
tamento realizado pela plataforma Linke-
dIn, 35% das pessoas LGBTQIA+ já sofre-
ram algum tipo de discriminação velada 
ou direta em alguma empresa, como pia-
das e comentários homofóbicos.

Em alguns casos, a exclusão começa 
desde a infância, o que impede esses indi-
víduos de traçar um caminho com educa-
ção de qualidade, resultando em alguns 
casos em uma má formação profissional 
e, por conseguinte, falta de oportunidade 
de emprego formal. O site de recrutamento 
de profissionais CATHO relata que a dis-
criminação é ainda maior entre pessoas 
trans e travestis, que perdem oportunida-
des mesmo quando possuem as qualifica-
ções necessárias.

Os trabalhadores cariocas que estão em busca de capa-
citação e profissionalização podem se inscrever no projeto 
Geração Crescer, que oferece 34 mil vagas para cursos gra-
tuitos pela internet. A iniciativa é uma parceria da Secretaria 
de Trabalho e Renda do Rio e do Instituto Crescer, que visa a 
inserir no mercado de trabalho pessoas em situação de vulne-
rabilidade, mulheres negras, comunidade LGBTQIA+, refu-
giados, idosos e pessoas com deficiência.

O objetivo é promover talentos para as novas demandas 
do mercado. Por meio de cursos on-line e materiais comple-
mentares, o projeto oferece apoio àque-
les em busca de uma oportunidade de 
trabalho. Para participar, os interes-
sados precisam apenas preencher um 
cadastro no site no link https://tinyurl.
com/4mzbfk8f e criar um perfil. 

Anteriormente disponível para 
maiores de 18 anos, o projeto passa 
a atender jovens a partir de 16 anos, 
que agora podem se inscrever para os 
cursos e se candidatar às vagas volta-
das para menores aprendizes.

Entre os conteúdos abordados estão fundamentos téc-
nicos para desenvolvimento profissional, incluindo Pacote 
Office, uso de redes sociais, comunicação e expressão, edu-
cação financeira, Inglês, entre outros.

Em complemento, ao final do curso de Produtividade 
(Microsoft 365), o participante tem a oportunidade de aces-
sar duas trilhas de conteúdo na plataforma da Microsoft, com 
foco em profissões da área tecnológica. 

O tempo de conclusão de cada curso pode variar de três a 40 
horas de estudo e depende da trilha escolhida pelo participante, 
que tem a opção de finalizar uma ou mais modalidades de acordo 
com sua área profissional de interesse. Os alunos ainda contam 
com auxílio para a montagem do currículo e encaminhamento 
para participar de processos seletivos nas empresas parceiras.

Geração Crescer com  
34 mil vagas em cursos 
gratuitos na internet

Iniciativa é uma 
parceria do 
Senac e a 
Prefeitura 
do Rio

A multinacional de petróleo Schlumberger está com ins-
crições abertas para o Programa de Trainee 2022. São 100 
vagas a serem preenchidas ao longo do ano nas áreas de 
operação, tecnologia, ciências geológicas e comercial nas 
plataformas da empresa em Macaé, no Norte Fluminense.

Podem se inscrever profissionais que tenham se formado 
há no máximo três anos nos cursos de Engenharia, Geologia, 
Geofísica, Petrofísica e Ciências da Computação. Além disso, 
os candidatos precisam ter inglês fluente e disponibilidade 
para morar em Macaé e trabalhar embarcado em plataformas.

De acordo com a companhia, o foco do processo seletivo 
será a contratação de mulheres:

– Em 2021, fechamos o ano com 50% de mulheres con-

tratadas no programa de trainee. Há cada vez mais mulheres 
nas universidades e em posições de liderança em empresas 
de energia. Nossa expectativa é atrair, pelo menos, 70% de 
candidatas do sexo feminino – explica Thiago Laini, gerente 
de Recrutamento e Relações Universitárias da empresa.

O processo seletivo envolve etapas online e presenciais, 
com dinâmicas de grupo e entrevistas em inglês. Outros 
detalhes serão divulgados pela empresa num webinar mar-
cado para acontecer no próximo dia 9, às 17h. Para partici-
par, é preciso se inscrever (clique aqui).

Além disso, os interessados já podem enviar seus cur-
rículos para o email recruitingbrz@slb.com, colocando no 
assunto “Schlumberger Trainee 2022”.

Multinacional abre inscrição para trainee

A Vale abriu as inscrições para 
o Programa Jovem Aprendiz 2022, 
com mais de 650 vagas nos estados 
de Minas Gerais, Espírito Santo, 
Pará e Rio de Janeiro. Podem se 
candidatar ao processo seletivo, 
até o dia 20, pela internet, pes-
soas de 18 a 22 anos (exceto no 
caso de pessoas com deficiência, às 
quais não é exigida idade mínima 
ou máxima) que tenham conclu-
ído o ensino médio.

O processo seletivo acontece 
online: haverá avaliação indivi-
dual, dinâmica de grupo e painel virtual com gestor, por exem-
plo. É necessário que os participantes do processo residam 
na localidade onde a vaga de trabalho escolhida está sendo 
oferecida e que tenham disponibilidade para atuar em jor-
nada de 4 a 8 horas, de acordo com o curso.

O programa de Jovem Apren-
diz tem duração de até dois anos, 
período em que os selecionados 
terão acesso a formação para 
atuar em diversas áreas, como 
mecânica industrial, operação de 
equipamentos e serviços admi-
nistrativos.

Os jovens aprendizes terão 
direito a bolsa-auxílio, assistên-
cia médica, seguro de vida, trans-
porte/vale transporte (quando apli-
cável), programa de assistência 
ao empregado, incentivo a ativi-

dade física e auxílio ergonomia (aplicável aos aprendizes 
em teletrabalho). Além disso, durante a fase prática para 
os aprendizes que atuarão na Vale, o programa oferecerá 
vale-alimentação e vale-refeição ou alimentação na empresa 
(quando aplicável).

Vale lança oportunidades para jovem aprendiz

São 100 
vagas 
a serem 
preenchidas 
ao longo 
do ano 

São mais de 650 vagas

O objetivo é 
promover 

talentos 
para as novas 

demandas do 
mercado
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eportagem do site espa-
nhol ‘Cuatro’ desta quin-
ta-feira (2) revela mais de-
talhes de como está o pé 

de Rafael Nadal. E a situação não é 
nada boa. Após Roland Garros ele 
precisará de descanso e não deve jo-
gar Wimbledon.

De acordo com a publicação, 
Nadal começou a sofrer necrose 
no escafóide de seu pé, conhecido 
como navicular, e precisará de um 
tempo de descanso após o torneio 
de Roland Garros. Nadal deixaria 
o tênis competitivo por um tempo 
até encontrar a solução para sua 
lesão e suas dores.

A lesão acompanha o tenista 
desde 2005, mas voltou à tona no ano 
passado após a derrota para Novak 

Djokovic na semifi nal justo em Paris. 
Ele parou em agosto de 2020 e só vol-
tou em janeiro na Austrália, onde foi 
campeão do Australian Open.

O torneio de Wimbledon, que 
começa no dia 27 de junho, está 
quase descartado. Nadal pode-
ria voltar em alguns meses ou até 

mesmo se aposentar. Nos 
últimos meses o tenista 
vem treinando sob efeitos 
de analgésicos e não quer 
seguir assim.

Marc Lopez, que está na 
equipe técnica do espanhol, 
assegurou em entrevista à rádio 
Cadena COPE que a “lesão 
é importante, crônica, mas 
creio que poderá ter vida nor-
mal quando se aposentar. 
Você não pode ser nega-
tivo pensando que ele vai 
deixar o tênis. Depois da 
partida contra Djokovic 
ele se levantou com um 
pouco de dor, mas ele 
pode se mover bem”, 
ele destacou.
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Tricampeão mundial publicou longo texto nas redes sociais

Primeira rodada de ambas as competições começa em 11 de junho
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A lesão acompanha o 
tenista desde 2005, mas 
voltou à tona no ano 
passado após a derrota 
para Novak Djokovic na 
semifi nal justo em Paris.
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Maior jogador de futebol de 
todos os tempos, Pelé escreveu 
uma carta, publicada nas redes 
sociais, ao presidente russo 
Vladimir Putin pedindo o fi m 
do confl ito armado na Ucrâ-
nia. No texto, o Rei do Fute-
bol relembrou um encontro 
entre ambos durante a Copa 
do Mundo de 2018, na Rús-
sia, e disse que “não existem 
argumentos para a violência”.

A carta foi publicada antes 
da partida entre Escócia e 
Ucrânia pelas Eliminatórias 
da Copa do Mundo de 2022, 
no Catar. O jogo era para ter 
sido realizado em março, mas 
foi adiado por causa da inva-
são da Rússia no território 
ucraniano.

“Eu quero utilizar a par-
tida de hoje como uma opor-
tunidade de fazer um pedido: 
pare com essa invasão. Não 
existem argumentos que jus-
tifi quem a violência. Quando 
nos conhecemos no passado 

e trocamos um grande sorriso 
acompanhado de um longo 
aperto de mão, era inimagi-
nável que poderíamos um dia 
estar tão divididos quanto 
estamos hoje”, disse Pelé, no 
Instagram.

Em junho de 2017, Pelé e 
Putin se encontraram em uma 
tribuna de um estádio russo 
em São Petersburgo, por conta 
da realização da Copa das 
Confederações, que foi rea-
lizada um ano antes da Copa 
do Mundo da Rússia.  O ex-
-jogador disse após o encontro 
que o presidente russo admi-
tiu que era fã dele na infância.

“Anos atrás, eu pro-
meti para mim mesmo que, 
enquanto eu conseguir, sem-
pre levantarei minha voz a 
favor da paz. O poder de dar 
um fi m a este confl ito está 
nas suas mãos. As mesmas 
que apertei em Moscou, no 
nosso último encontro, em 
2017”, afi rmou Pelé.

A Confederação Brasi-
leira de Futebol (CBF) divul-
gou nesta quinta-feira (2) os 
calendários das Séries A2 e 
A3 do Campeonato Brasileiro 
de Futebol Feminino de 2022. 
A primeira rodada dos dois 
campeonatos será aberta no 
dia 11 de junho. Esta será a 
primeira vez que a modali-
dade terá três divisões nacio-
nais. A competição da Série 
A1 - cuja atual temporada 
começou em março - teve iní-
cio em 2013 e a estreia da 
Série A2 ocorreu em 2017.

Os regulamentos serão 
diferentes para cada divi-
são. Na A2, serão 16 times 
que começam o campeonato 
divididos em quatro grupos 
com quatro equipes cada. Os 
dois primeiros de cada grupo 
avançam à fase de mata-mata, 
sempre em dois jogos, até a 
defi nição do campeão nos 
dias 10 e 17 de setembro.

Como alguns grupos pos-
suem rivais de longa data, a 
tabela já separa alguns clás-
sicos logo no começo: na pri-
meira, Vasco e Botafogo se 

enfrentam pelo grupo B; na 
segunda, o Glorioso joga con-
tra o Fluminense, enquanto 
Ceará e Fortaleza se cruzam 
pelo grupo C.

Já na Série A3, serão 32 
equipes e todo o campeo-
nato será disputado em for-
mato mata-mata. As cinco 
regiões do país estão repre-
sentadas e os duelos foram 
organizados seguindo crité-
rios geográfi cos. Do início 
ao fi m, a equipe que perten-
cer ao estado mais bem ran-
queado no Ranking Nacional 

de Federações fará a segunda 
partida em casa. Caso o con-
fronto seja de duas equipes 
do mesmo estado, aí valerá 
o Ranking Nacional de Clu-
bes do futebol feminino. Os 
dois jogos da decisão estão 
marcados para os dias 20 e 
27 de agosto.

Justamente pelo crité-
rio de emparelhamento por 
proximidade, a primeira fase 
também terá confrontos de 
rivalidade regional, como Vila 
Nova-GO x Atlético Goia-
niense e Náutico x Sport.
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verton Cebolinha é alvo real do Flamen-
go para atender o pedido de Paulo Sou-
sa por um ponta-esquerda. E o Benfi ca 
já sabe disso. A diretoria deve ofi cializar 

nos próximos dias uma proposta para adquirir par-
te dos direitos econômicos do jogador.

Segundo informações, o Flamengo planeja com-
prar 50% do passe por 6 milhões de euros (R$ 30,9 
milhões, pela cotação atual). A ideia do clube, pos-
teriormente, é ir comprando ‘fatias’ do atacante 
durante o compromisso.

O Benfi ca, por sua vez, sinaliza que a multa 
rescisória do atleta está fi xada em 20 milhões de 
euros (R$ 103,1 milhões). Porém, o presidente 
Rui Costa pode considerar ofertas na ordem de 
15 milhões de euros (R$ 77,3 milhões). Contudo, 
o dirigente não descarta ouvir e avaliar a ideia do 
Flamengo. As tratativas, por ora, estão em está-
gio embrionário.

Everton Cebolinha, de 26 anos, tem contrato 
com o Benfi ca até junho de 2025, que detém 100% 
dos direitos econômicos. Porém, o Grêmio terá 
direito a um percentual caso o atacante seja nego-

ciado com qualquer clube, inclusive o Flamengo, 
na próxima janela de transferências.

No caso de uma negociação com o Flamengo, 
o Tricolor Imortal terá direito a receber 20% do 
valor total da transferência. O Grêmio estabeleceu 
essa cláusula quando negociou o jogador com o 
Benfi ca, em 2020.

Ainda segundo informações, o Flamengo 
é fl exível quando a esse percentual e adota 
cautela sobre o tema. Afi nal, Rui Costa 
aguarda uma posição do empresário Giu-
liano Bertolucci sobre o início das con-
versas com a diretoria rubro-negra.

Ciente que o Benfi ca tem 
urgência para reforçar às 
fi nanças, o Flamengo pro-
mete insistir nos pró-
ximos dias. O cená-
rio é parecido ao que 
aconteceu na negocia-
ção por Gabriel Bar-
bosa, junto a Inter de 
Milão, em 2020.
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De volta ao Fluminense após pas-
sar por uma lesão na coxa, Manoel 
foi titular nas duas últimas partidas 
do Tricolor, com direito a um gol e 
uma assistência. Com o retorno de 
Nino, que costuma formar dupla com 
David Braz, se aproximando, o ex-
-jogador do Cruzeiro se disse con-
tente por ter conseguido render bem 
contra o Oriente Petrolero e contra 
o Flamengo, mostrando estar com-
pletamente recuperado da lesão que 
o afastou dos gramados.

“Estou feliz por retornar ao time e 
ter conseguido boas atuações nesses 

últimos dois jogos. No início do ano 
tive uma sequência muito boa de jogos, 
com constância e confi ança. Infeliz-
mente, tive uma lesão que interrom-
peu esse momento, mas isso faz parte 
do jogo e trabalhei para voltar mais 
forte ainda”, disse Manoel.

Contra o Juventude, o treinador 
Fernando Diniz não poderá contar 
com David Braz, suspenso. Com isso, 
Manoel deverá formar dupla com Luc-
cas Claro. Titular da posição, Nino já 
retornou aos treinos, mas deverá fi car 
com opção no banco. Manoel exaltou 
a qualidade do elenco tricolor.

“Temos um elenco muito quali-
fi cado e sabemos que essa disputa 
interna pela titularidade é saudável 
para todos nós, e fi ca essa dor de cabeça 
boa para o professor Diniz resolver. 
Sinto que estou no caminho certo, com 
o carinho que recebo do torcedor, e vou 
seguir trabalhando para entregar sem-
pre o meu melhor”, pontuou Manoel.

O Fluminense volta a entrar em 
campo neste domingo, às 11h, quando 
visita o Juventude pela nona rodada 
do Campeonato Brasileiro. A partida 
acontece no Estádio Alfredo Jaconi, 
em Caxias do Sul.

Agora, o setor Oeste Superior A já não aparece mais 
disponível no site da “Voucher Seguro”

Zagueiro alcançou bons resultados nos últimos jogos

Segundo informações, 
o Flamengo planeja 
comprar 50% do passe 
por 6 milhões de euros 
(R$ 30,9 milhões, 
pela cotação atual)
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Depois dos setores Leste 
Inferior, Leste Superior e 
Oeste Inferior, a torcida do 
Botafogo esgotou mais um 
setor para o jogo contra o 
Goiás, na próxima segunda-
-feira, no Estádio Nilton San-
tos. Agora, o setor Oeste Supe-
rior A já não aparece mais dis-
ponível no site da “Voucher 
Seguro”.

Desta forma, o Botafogo 
desbloqueou o último setor 
que faltava, o Oeste Superior 

B. Essa divisão (A e B) no 
setor é porque não há uma liga-
ção entre eles, já que no cen-
tro estão localizadas o setor 
Tribuna de Honra e as cabi-
nes de imprensa.

Até esta quarta-feira, mais 
de 25 mil check-ins já haviam 
sido feitas – o Botafogo fez pro-
moção para os sócios-torcedo-
res, que poderão ir de graça e 
ainda levar um acompanhante. 
A venda para o público geral 
foi iniciada nesta quinta.
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